



Los universitarios inician su movilización ante los recortes

La subida de tasas presidió las protestas de ayer en Salamanca y Valladolid

Valladolid Los recortes en Educación y el incremento de tasas motivaron ayer tres movilizaciones de estudiantes en Valladolid y Salamanca. Más de 200 se concentraron en esa última ciudad para protestas contra las medidas previstas por el Gobierno central en materia universitaria.

Esta primera concentración la organizó el Colectivo Estudiantil Alternativo (CEA) de la Universidad salmantina, aunque no participó ninguna de las asociaciones restantes de esta institución académica. Sin embargo, en el inicio de la concentración, ante la fachada del edificio histórico de la Universidad, estuvieron presentes los secretarios provinciales de UGT y

CCOO, Agustín Rodríguez y Emilio Pérez, informó Efe.

Elisabeth Montenegro, coordinadora del colectivo convocante, aseguró a los medios de comunicación que esta primera convocatoria es el inicio de un calendario de movilizaciones en contra de la «brutal subida de tasas de hasta un 66% por crédito», que ha decidido la Conferencia General de Política Universitaria del Ministerio de Educación.

En Valladolid la movilización fue doble. Por la mañana cerca de un centenar de estudiantes de la Universidad de Valladolid se concentraron en la puerta de la Facultad de Filosofía y Letras, convocados por la asamblea de estudiantes de la institución con el objetivo



Estudiantes en la concentración convocada en Salamanca. / EFE

de manifestar su total desacuerdo con la subida de tasas.

Por la tarde, pese a la lluvia, hubo manifestación desde la Plaza de la Universidad, con la participa-

ción de en torno a 300 estudiantes, también convocados por la asamblea, con la presencia de otras organizaciones y bajo el lema «Ningún recorte sin respuesta».